



## Une délégation de l'Église orthodoxe russe s'est entretenue avec la direction du Conseil œcuménique des Églises



**Service de communication du DREE, 21.06.2023.** Le 21 juin, premier jour des travaux du Comité central du Conseil œcuménique des églises, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré la direction de cet organisme. La délégation russe se composait également de l'archimandrite Philarète (Boulékov), vice-président du DREE, et de l'archiprêtre Mikhaïl Goundiaïev, représentant du Patriarcat de Moscou auprès du CŒE. Le Conseil œcuménique des églises était représenté par son secrétaire général, le docteur Jerry Pillay, l'évêque Heinrich Bedford-Strohm, modérateur du comité central, Peter Prove, directeur de la Commission du CŒE « Les Églises dans les affaires internationales », et Vasile-Octavian Mihoc, secrétaire exécutif des programmes « Relations interchrétiennes » et « Foi et constitution ».

Le métropolite Antoine a transmis aux responsables du CŒE les cordiales salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, à l'occasion du 75<sup>e</sup> anniversaire du Conseil. En mémoire de cet événement, Mgr Antoine a remis une icône en cadeau au secrétaire général de la part

de Sa Sainteté, ainsi qu'une lettre de félicitations.

La rencontre s'est poursuivie par un entretien prolongé, durant lequel ses participants ont pu aborder de nombreux thèmes à l'agenda du CŒE.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90476/>